
 

 

 
 
 

CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
 

3. SÚMULA DE REUNIÃO DIA 11.03.2024 
 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, por 

convocação da Presidente, o Conselho Estadual de Alimentação Escolar do RS realizou Reunião 

Ordinária na Sala de Reuniões do CEAE-RS na SEDUC-RS. Presentes à Reunião: Presidente 

Berenice da Costa (FEAPAES-RS); Vice-presidente Ana Lice Bernardi (CRN2); Marta Tomazi 

Kny e Clarice de Fátima Fiuza (AOERGS); Fábio Dullius e Raquel De Los Santos Fidelis 

(CPERS); Lisandra dos Santos Monteiro (SEDUC) e Clélia Fagundes dos Santos (SEDUC). 

Participam de forma online: Elivelson Rodrigo Colissi (ACPM-Federação) e Fábia Ferreira 

Bernardes (ASSERS). A convite, participa da reunião Responsável Técnica Nutricionista Elaine 

Rodrigues, que providenciou os equipamentos de informática e abertura da reunião online e o 

Servidor do CFI Vinícius Pereira. Conselheira Ana Lice comunicou que por intermédio do 

Subsecretario Rômulo Merida foi autorizada a carga horária de 20hs para a Conselheira Clélia 

atuar como Secretária-executiva do CEAE. Secretaria Clélia foi orientada a se inteirar das 

atividades ao seu cargo de secretaria, como agendamento de transportes para visitas nas 

escolas, entre outras atribuições previstas no Regimento Interno CEAE. a) Ana Lice apresentou 

um breve relato sobre a visita por demanda do Ministério Público Estadual, realizada por ela e 

Berenice na EEEF Madre Maria Selima. Escola com boas condições de higiene, sendo recebida 

pela Diretora. A cozinha bem organizada, as merendeiras uniformizadas, o cardápio não foi o do 

dia, porque foi utilizada a lista de substituições, porém era apropriado. Diretora informa que 

desconhece o trabalho pedagógico com Educação Alimentar e Nutricional (EAN), não tem 

Supervisão e nem Orientação escolar, não realiza Chamada Pública. Está no Cadin (Cadastro 

de Inadimplentes) por não apresentar a Prestação de Contas de 2023. Foi orientada sobre 

procedimentos por apresentar diversas inconformidades. Servidor Vinícius informa que SEDUC 

está em contato com as CREs, visando resolver pendências junto às direções das escolas. b) 

Relato de visita realizada por Clélia e Berenice em duas escolas do município de Barra do 

Ribeiro (12ª CRE) por demanda do Ministério Público RS. Colégio Estadual Carlos Pinto de 

Albuquerque, cozinha necessitando de organização e limpeza geral do espaço. Equipamentos 

e utensílios em condições precárias, assim como acondicionamento dos alimentos. Escola 

Estadual de Ensino Médio Francisco Rosales Neumann, cardápio do dia era pão torrado com 

margarina e batida de frutas, devido à formação de professores. Orientados para organização 

geral do local. O cardápio do dia de ambas as escolas apresenta inconformidades, e está sendo 

revisto pela 12ª CRE/Guaíba, que deve exigir o uso do Manual de Boas Práticas e Higienização, 

elaborado pela SEDUC. c) alguns Conselheiros solicitam visitas em determinadas escolas. 

Berenice colocou que é necessário maior participação do colegiado nas atividades, para dar 

conta da demanda, tais como  analisar os relatórios da SEDUC para ver as escolas mais urgentes 

para visitas. Considera que o Regimento Interno CEAE seja revisitado, para que as atribuições 

de cada membro do CEAE sejam efetivas. Na reunião também foi debatida a questão das faltas 

que devem ser justificadas pelo conselheiro ou pela entidade que representa, pois, a infrequência 

compromete o funcionamento do Conselho. Trazer nomes de escolas para visitas necessita 

organização e planejamento, e principalmente a cooperação de todos. Solicitado para a 

secretaria Clélia o acompanhamento do PROA que contém a recomposição CEAE. Nada mais a 

tratar, a Ata foi elaborada em conjunto, por Fábio Dullius e secretária Clélia, e será enviada ao 

colegiado por e-mail para conhecimento e contribuições, com aprovação na próxima reunião. 

 


